

Projekt „Crosspoint Academy“

Bildung ermöglichen – Perspektiven schaffen

Die Zukunft von 130 Kindern vor dem Aus

Rund 130 Kindern aus ärmlichen Verhältnissen ermöglicht die Crosspoint Academy im südafrikanischen Firlands aktuell den Zugang zur Schulbildung. Vor kurzem musste das Grundstück, auf dem die Schule stand, verkauft werden. Das bedroht die Existenz der ganzen Schule und damit die Zukunft der Kinder.

project:help bittet darum um Ihre Unterstützung.

Was benötigt wird

Ein neues Grundstück. Ein Quadratmeter Land kostet 100 Euro, rund 12.000 Quadratmeter sollte das Grundstück messen. Diese Aufgabe kann die Schule nicht allein bewältigen. Wir brauchen Ihre Hilfe!

Wie Sie helfen können

Spenden Sie jetzt. Jede noch so kleine Spende, jeder Quadratzentimeter bringt uns unserem Ziel ein Stück näher!

project:help wird komplett ehrenamtlich organisiert und verursacht keine Verwaltungskosten. Jeder Euro kommt somit zu 100% der Crosspoint Academy und damit auch den Kindern zugute.

Spenden Sie jetzt:

Spendenkonto: project:help e.V.

IBAN: DE 9326 6500 0111 4000 0918

Verwendungszweck: Rettung Crosspoint Academy

Eine Spendenquittung können Sie einfach über unsere Website www.projecthelp.de anfragen.

Über die Crosspoint Academy

Auf einem ehemaligen Farmgelände gründete Bubbles Strangman im Jahr 2000 die Einrichtung „Immanuel's Haven“, um Pflegekinder aus schwierigen Verhältnissen zu versorgen. Angegliedert wurde auch eine Schule, um den Kindern aus den umliegenden Townships Bildung zu ermöglichen, denn in Südafrika gibt es nicht genügend Schulplätze.

Das Management der Schule gab Strangman ab, derzeit liegt die Leitung in den Händen von Chris Badenhorst; die Trägerorganisation „Crosspoint Foundation“ ist eine registrierte Non-Profit-Organisation. An der Schule, die heute den Namen „Crosspoint Academy“ trägt, werden rund 130 Kinder von staatlich geprüften Lehrerinnen und Lehrern von der Vorschule bis zur Klasse 7 unterrichtet. So legt die Crosspoint Academy den notwendigen Grundstein für die weitere schulische und berufliche Ausbildung der Kinder.

Wer wir sind

Der Lingener project:help e.V. unterstützt gezielt Projekte in Südafrika, in denen Menschen Hilfe zur Selbsthilfe erfahren. Vor allem Kinder und Jugendliche, aber auch Erwachsene sollen durch den Zugang zu Schul- und Berufsausbildung später selber in der Lage sein, eine eigene Existenzgrundlage schaffen und so ihren Weg in die Gesellschaft meistern zu können.

Dr. Michael Greis und Barbara Greis gründeten project:help zusammen mit Manfred und Maria Engelmann. Durch das ehrenamtliche Engagement der Mitglieder des Vereins müssen keine Verwaltungskosten gezahlt werden, sodass die Spendengelder zu 100% an die jeweiligen Projekte gehen.

Kontakt

project:help e. V.

Kornweg 2 | 49808 Lingen (Ems)

Telefon: (05 91) 6 62 17

E-Mail: info@project-help.de

www.projecthelp.de

